



IDでもっと便利に新規取得

ログイン ふるさと納税でPayPayポイントもらえる

キーワードを入力



マイページ

購入履歴



トップ

速報

ライブ

エキスパート

オリジナル

みんなの意見

ランキング

有料

主要

国内

国際

経済

エンタメ

スポーツ

IT

科学

ライフ

地域

トピックス一覧

NEC元支店長の過労死を認める 遺族側が逆転勝訴 福岡高裁

9/26(火) 20:38 配信



福岡高裁=福岡市中央区で、吉川雄策撮影

日本電気（NEC、本社・東京都港区）の岡山支店長だった男性が47歳で脳出血で亡くなったのは過重な業務が原因だったとして、妻が遺族補償を不支給とした岡山労働基準監督署の決定を取り消すよう国に求めた訴訟の控訴審判決が26日、福岡高裁であった。岡田健裁判長は、請求を棄却した1審・福岡地裁判決（2022年9月）と労基署の不支給決定をいずれも取り消した。脳出血の発症は長時間労働などが原因だと判断した。

判決によると、男性は岡山支店長だった14年4月に脳出血を発症し、2年後の16年3月に亡くなった。男性の妻は、発症は業務に起因するものだとして、18年11月に岡山労基署に遺族補償給付を申請したが、労基署は19年1月に不支給とした。

労災認定基準では、発症前6ヶ月間の平均時間外労働が月80時間を超えていれば労災認定される。1審判決は月約76時間だったと認定し「特に過重な業務があったといえない」と請求を棄却した。

これに対して、岡田裁判長は、男性のスケジュール表や経費精算一覧などに記載された業務実態などから発症前6ヶ月間の平均時間外労働が月約81時間だったと認定。「長期間にわたって疲労の蓄積をもたらす過重な業務に従事していた」として、発症と業務との因果関係を認めた。

妻は「労災と認めてもらえないことが続き、悔しい思いをしたが、夫の頑張りがようやく報われる日が来たと思います」とコメントした。NECは「詳細は把握していないため、コメントは差し控える」とした。【志村一也】

◎ 記事に関する報告

この記事はいかがでしたか? ×
リアクションで支援しよう

5 学びがある 13 わかりやすい 2 新しい視点

【関連記事】

[教諭が過労死、妻に提訴を決意させた葬儀での「違和感」](#)

「つらい思いする家族生まないで」男性教諭の妻訴え

複雑化する学校業務、管理職との意識差も

教諭過労死、妻に提訴を決意させた葬儀での「違和感」とは

公立小中教諭の残業時間、上限超えが6割超

【ハイクラス求人を多数掲載】
リクルートダイレクトスカウト

詳しくは[こちら](#)

アクセスランキング (国内)

- 1 自転車屋「ありえへん事件起きた」「モラルやマナーはもう無いんだな」迷惑客に店員疲弊→空気入れ無料サービス終了に
J-CASTニュース 9/28(木) 12:14



- 2 小6男児がはねられ川に転落…「沈むのが見えた」50歳男性、高さ4mから飛び込み救助
読売新聞オンライン 9/28(木) 11:00



- 3 「もう帰ってこられない」娘の闘病支える妻が倒れ 病院3人死亡事件
朝日新聞デジタル 9/27(水) 22:37



- 4 「単行本一冊に2000円」は高すぎるのか 「値段聞いて諦めた(泣)」投稿で論争勃発…作家ら続々反応
J-CASTニュース 9/28(木) 11:18



- 5 ひろゆきさん、ジャニーズが『世間に許される方法』を提案 「利益が落ち続ける構造を維持する必要はない」

